

JERÓNIMO, EL NUESTRO.

Presidente de Asofútbol La Serena ya recuperó cuatro canchas de Complejo «Otmar Rendic»

Gerónimo fue un prominente líder indígena de la tribu apache, nacido en 1829 en lo que hoy es Arizona, Estados Unidos. Considerado como uno de los guerreros más temidos y respetados de su época, luchó ferozmente contra la expansión de los colonizadores estadounidenses y mexicanos sobre las tierras de su pueblo.

Nicanor Díaz Robles

Con el respeto de la afición del deporte amateur, en notas pasadas señalaba que es difícil responder muchas consultas, preguntas y exigencias sobre determinados temas. Este, el Complejo Deportivo «Otmar Rendic K.» (Parcela 41 para los más jóvenes) que se adjudicó, mediante un proyecto aprobado por el Core de la Cuarta Región, con una inversión superior a los 4 mil millones de pesos, la Asociación de Fútbol Amateur de La Serena, la misma entidad que, en los años 49, 50 y 51, en cancha conquistó el Caupolicán, máximo trofeo que un Presidente de Chile dijo que se lo lleva el que lo gane por tres veces.

El presidente del país y serenense, Gabriel González Videla, construyó el Estadio La Portada para el fútbol amateur de La Serena. Pero los directivos del amateurismo de la época se «dejaron estar» y nunca establecieron en papeles tal propiedad.

En el reduto, el fútbol amateur, aún no dividido, para sus competencias disponía en La Portada de las canchas 1, 2, 3 y la del velódromo.

LAS CANCHAS ESTÁN LISTAS

En tal recinto comenzó el Campeonato de Clubes Campeones (idea de Luis Barnes Ríos). Es la cuna de las Asociaciones de Fútbol de Serena Norte, La Pampa, Río Elqui (hoy desaparecida), y un día cualquiera, un distinguido alcalde de La Serena expulsó al fútbol amateur, dejándolo solo para el fútbol profesional.

Jerónimo, hoy presidente del fútbol serenense, su nombre fue para emular a (me imagino yo) Gerónimo, el indio de Estados Unidos. Le pregunto, por qué no lucha

por su territorio, el Complejo Otmar Rendic es del fútbol amateur federado serenense, sabemos que hubo fallas, falta el colector de las aguas servidas, alguien falló, pero las canchas están listas, vamos, por qué no las ocupa...

«En la parcela 41 (Complejo Otmar Rendic) no tenemos agua, ese es un acuerdo que hicimos con el alcalde (el actual) para poder ocupar las canchas. En contraparte, la asociación dotó de tres baños químicos, uno por cancha, y en cada una un dispensador de agua para consumo humano», me aporta mi gran y especial amigo, sobrino de Luis Alamos.

Ayer me encontré con Jerónimo, el nuestro. Y me explicó: «hace un par de meses el alcalde nos autorizó para ocupar las canchas, esta mañana (ayer) me autorizó para ocupar una cuarta cancha. Tenemos un acuerdo para ocupar el recinto, mediante ciertas normas, sé que el Proyecto para lograr este recinto es nuestro, pero hubo algunas fallas, donde la principal señala que es el municipio quién administrará el recinto, no como ha sido en Serena Norte y La Pampa, donde ANFA recibía los recintos y los entregaba en comodato a sus afiliadas. De allí que hemos estado, apoyados por don Ernesto Velasco, tratando de lograr que en un futuro próximo, con solución del colector, el territorio sea de nuestra asociación».

Fui testigo del compromiso, calentaba mis piernas en un paseo diario por el centro de la ciudad y me encontré con don Ernesto Velasco y don Jerónimo Clavería, diálogo, foto y ya.

Este jueves vamos al Complejo «Otmar Rendic K.», nombre dado con el mayor respeto por el mejor y máximo directivo que ha tenido, a la fecha, Club Depor-



tes La Serena; para otros es la Parcela 41. Allí debiéramos observar las cuatros canchas ocupadas por las instituciones del fútbol serenense. Yo de inmediato entraré en campaña para que unas figuras gigantes del Caupolicán, junto a la de don Otmar, sorprendan en el ingreso. Después

de aquello, me voy feliz.

PROGRAMACIÓN

Este jueves, en cancha 2: 10.00 horas, Almagro v/s Dínamo. Cancha 3: 09.30. Sporting Bolívar v/s Santo Domingo. Cancha 4: 09.30 horas. Unión Coll v/s Ferro-

minas, y Cancha 5: 09.30 horas Las Palmeras vs Unión Minas,

En las canchas señaladas, los protagonistas inician la competencia en Seniors Sub-45, luego va Seniors Sub-35. Desde las 12.30 horas da paso a Segundas y Primeras en Adultos /Honor.